



Brasil estudia calidad del maíz chino pero no prevé compras

Trigo

Maíz

Complejo Oleaginoso

NOTICIAS DEL SECTOR

Brasil estudia calidad del maíz chino pero no prevé compras

Brasil, el tercer productor mundial de maíz, analiza la posibilidad de importar cargamentos de ese grano desde China durante el próximo año comercial, dijo el viernes un funcionario del país sudamericano.

Sin embargo, Renato Amorin, director del departamento económico de la embajada de Brasil en Beijing, negó los rumores creados en el mercado acerca de que su país estaba por firmar un contrato para comprar hasta 1,0 millón de toneladas de maíz chino con el objetivo de compensar la caída de su producción.

El funcionario indicó que Brasil sólo estaba realizando pruebas al maíz chino, que nunca antes ha comprado.

“Nunca importamos maíz de China (...) Ahora estamos realizando pruebas de sanidad sobre la mercadería de origen asiático”, señaló Amorín.

Consultado sobre la posibilidad de que Brasil compre maíz chino en el corto plazo, el funcionario dijo: “no, no este año. La próxima cosecha se inicia en febrero (...) Tal vez tengamos un déficit en la próxima campaña y en ese momento es posible que compremos”.

Brasil, que en ocasiones ha exportado maíz a países como Japón, sufrirá un déficit cercano al millón de toneladas en enero debido a que el clima seco que afecta a su área agrícola y la menor siembra reducirán la cosecha a 35,2 millones de toneladas desde las 42,2 millones de un año atrás.

China, Estados Unidos y otros países han sido mencionados como posibles proveedores del país sudamericano para paliar la caída de la producción local. China ha exportado este año más de 10 millones de toneladas de maíz a bajo precio.

A la cosecha de 125 millones de toneladas de la última campaña se suman las abundantes reservas que el país posee y desea reducir.

Los altos precios internacionales del maíz, a raíz de las adversas condiciones climáticas en el área de cultivos de Estados Unidos -el mayor productor de maíz del mundo- le dan a China una posibilidad de oro para vender sus excedentes al exterior sin subsidios del gobierno.

Brasil estudia calidad del maíz chino pero no prevé compras

NOTICIAS DEL MERCADO

Trigo

Corea del Sur compró 32.800 tt de trigo forrajero con origen opcional.

Las exportaciones de trigo de Rusia durante Oct-02 alcanzaron una nueva cifra récord de 1,4 mill tt, superando en 0,24 mill tt las ventas del mes anterior. Este país continúa volcando un importante volumen de cereal al mercado internacional. Sin embargo, operadores comentan que las exportaciones de este país comenzarían a mermar durante el invierno europeo.

Argentina. Información periodística indica que la Federación Argentina de Industria Molinera (FAIM) señaló que la molinería brasileña está buscando que la Argentina pierda totalmente sus exportaciones de productos farináceos con destino a Brasil. Este sector alega que los molinos argentinos comenten fraude ya que exportan premezclas cuya retención a la exportación es de 5%

en lugar el 20%. Los molinos brasileños estarían buscando que la exportación de premezcla tribute la misma alícuota que la del trigo (20%).

Maíz

Estable a bajista. Escasos negocios de exportación. Pocas ventas de productores norteamericanos limita la baja.

Fuentes oficiales brasileñas indicaron que este país estaría analizando la posibilidad de comprar de maíz chino para satisfacer la demanda local. Sin embargo desmintieron rumores que señalaban que Brasil estaba cerca de cerrar un negocio con el país asiático. Por otra parte, analistas estiman que Brasil importaría maíz chino aún si la mercadería no logran arribar a tiempo para satisfacer la demanda que padecerán en Enero los productores de ganado de dicho país.

El agregado del USDA en Australia estima que este país necesitaría importar 300.000 tt de granos forrajeros en los próximos meses para aliviar el faltante de mercadería dada la fuerte sequía que perjudicó a este país y que implicó importantes mermas en las cosechas de granos.

La Unión Europea rechazó ofertas para que España importe maíz de países extra bloque con aranceles reducidos. Bajo un acuerdo con la Organización Mundial del Comercio (OMC), la Unión Europea debe bajar sus barreras comerciales para importar 2 mill tt de maíz anuales a España y otras 500.000 tt a Portugal. Si bien este convenio se firmó para compensar a los productores norteamericanos por las pérdidas de dichos mercados al incorporarse estos países al bloque, la preocupación de los consumidores por los alimentos GMO hizo que se vuelquen hacia el maíz Argentino y de los países del este de Europa.

Complejo Oleaginoso

En Alza. Señales técnicas de compra. Firmeza en el mercado disponible norteamericano. Pronósticos de mejor clima en Brasil limitan las ganancias.

Corea del Sur desestimó una licitación de compra de 52.500 tt de harina de soja con origen opcional por considerar demasiado altos los precios. Rumores indican que China habría comprado uno a dos cargamentos de soja norteamericana.

Si bien los datos de exportaciones semanales EEUU de ayer fueron desalentadores para los precios, las ventas al exterior de la oleaginosa norteamericana muestra un ritmo firme. Las exportaciones acumuladas en lo que va de la campaña 2002/03 alcanzan el 65,5% de las previsiones del USDA, en comparación con el 54,5% del año pasado a esta altura del año.

Pronósticos climáticos indican probabilidad de lluvias en el norte de Brasil durante este fin de semana. Esto aliviaría la situación de los cultivos que están sufriendo altas temperaturas.

Fuentes: AgriPAC, Granar, futurosyopciones.com, Agronet-Barrilli S. A., Grimaldi Gras, BCR., ROFEX, MATBA. CBOT.

Los usuarios del servicio de seguimiento de posiciones que ofrece la Sociedad recibirán su reporte en forma individual